

おしごと体験で自衛隊をPR 万代シティKIDSおしごとワールド



新潟地本（本部長 1陸佐 大倉正義）は、10月9日（土）、10日（日）の両日、新潟市内新潟交通バスセンター2階「万代シティパーク」で開催された「万代シティKIDSおしごとワールド」に参加し、広報活動を実施しました。

このイベントは子供達に「おしごと体験をしてもらい働くことを楽しみながら学ぶ」をコンセプトにリニューアルされたばかりの同施設で開催され、自衛隊の他にもサッカーJ2リーグのアルビレックス新潟や航空会社による客室乗務員体験等の様々な職種が参加し、おしごと体験が行われました。自衛隊ブースでは、子供達に自衛隊には陸海空自衛隊があり、その中でも多種多様な仕事があることを解ってもらえるよう、おしごと説明コーナーを設け、陸海空自衛隊の大きな写真を用いて分かりやすく説明するとともに、子供達に実際に制服を試着してもらい、自衛隊気分を味わってもらいました。



両日共に晴天に恵まれ、季節外れの30度を超える暑さに負けないくらい会場は来場者の熱気に包まれ、子供達は制服を着て家族で記念撮影をしたり陸海空自衛官と話をしして仕事を学ぶなど楽しんでいただきました。来場者からは「自衛隊の制服を着て写真を撮りたくて来ました」「制服を着て現役自衛官と記念撮影ができて楽しかった」等の声をいただくなど広報効果は大きく、行列も絶えることなく続き大盛況でした。出展側の航空会社客室乗務員からも「制服を着て一緒に写真を撮らせて下さい」と声をかけられ他業種にも自衛隊への親しみ、理解を深めることができました。

新潟地本は今後も、広報イベントを通じて自衛隊の魅力を発信し、子供たちにも広く親しみを持ってもらう広報を行います。

